



CDU
AUMÜHLE

Das Jahresabschluss- Gespräch

Am Sonnabend vor dem Jahreswechsel bedankte sich die CDU Aumühle mit einem Stand in der Großen Straße für die Unterstützung der Aumühlerinnen und Aumühler in 2023 und verteilte Wunderkerzen und Kinderfeuerwerk. Anschließend unterhielten sich die CDU-Fraktionsmitglieder Rüdiger Nigbur und *Karsten Bornholdt* über ihre Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern.

RN: Karsten, ich glaube wir müssen über die politischen Entscheidungen in der Gemeindevertretung noch viel häufiger und besser informieren.

KB: Das stimmt. Ich wurde heute z. B. gefragt, wann es endlich mit dem Sport- und Jugendheim vorangeht. Offenbar war gar nicht bekannt, dass der Bürgermeister den Bauvertrag für den Neubau längst unterschrieben hat.

RN: Wir sollten in Gesprächen öfter darauf hinweisen, dass wir im Sachsenwalder jeden Monat die wichtigsten Themen des Ortes in den Blick nehmen.

KB: Ja, und dass man die aktuellen Themen der Gemeindeversammlung auch persönlich auf den monatlichen Sitzungen verfolgen kann. Oder nachträglich in den Sitzungsprotokollen, die man im Sitzungskalender auf der Webseite des Amtes Hohe Elbgeest findet.

RN: Lass uns auch in 2024 weiter so präsent im Ort sein und über allgemeine und aktuelle Themen berichten! Am 2. Februar 2024 findet ja der Neujahrsempfang der CDU Aumühle in der Bismarck-Mühle statt. Wie ich hörte, haben sich schon sehr viele Interessierte angemeldet!

KB: Bestimmt auch wegen unseres Gastes David McAllister aus dem Europaparlament. Lass uns in 2024 gemeinsam mit den anderen Fraktionen viel Gutes in und für Aumühle bewegen!

CDU-Ortsverband